

L 1-094

Antrag zum Schwerpunktthema

an den Stadtparteitag der Münchner Grünen

Initiator*innen: Herbert Danner (KV München)

Titel: L 1-094: Sicher, nachhaltig, erneuerbar –
Münchens Energieversorgung auf neue Beine

Antragstext

Von Zeile 93 bis 95 einfügen:

München. Neue Gebäude müssen möglichst klimaneutral gebaut werden, sowohl was die genutzten Baumaterialien als auch den anschließenden Energiebedarf betrifft. Die Stadt verfolgt mit Konsequenz den beschlossenen Weg zur Klimaneutralität auch im Bausektor. Das erfordert einen klaren Fokus auf den Holz- und Holzhybridbau bei allen Städtischen Bauten, um die Stadt München als Vorreiterin auch im mehrgeschossigen Holzbau und Holzhybridbau auch bei Schulen und Verwaltungsgebäuden zu etablieren. Für Gebäude mit geringer Geschossigkeit ist die Holzbauweise bereits seit 2019 als Standard vorgegeben.

Begründung

Der Holz-/Holzhybridbau hat in Punkto Nachhaltigkeit erhebliche Vorteile gegenüber den klassischen Massivbauweisen in Ziegel- und Stahlbetonbauweise, hat in den letzten 15 - 20 Jahren enorme Fortschritte erzielt und kann zwischenzeitlich in großvolumigen Gebäuden und Hochhäusern gesetzeskonform eingesetzt werden. Um diese umweltfreundliche Bauweise in München stärker in den Fokus zu rücken,

muss die LHM mit seinen zuständigen Verwaltungsstellen und Gesellschaften endlich eine Vorreiterrolle einnehmen.

Unterstützer*innen

Herbert Weber (KV München)